
Ce qui me rend vraiment

heureuse, c'est de voir le

bonheur illuminer le visage

d'un de mes fils... Voir son

sourire, ses yeux qui brillent,

son petit minois ravi, son

excitation, son

enthousiasme... Ça me touche

vraiment au plus profond de

moi, et son bonheur fait écho

en moi !

Véronique 37 ans Tubize
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